

# Podrán candidatos llevar 40 invitados

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Para evitar desbordar los ánimos, cada uno de los tres aspirantes presidenciales tendrá derecho a llevar a 40 invitados.

Sin embargo, al escenario donde debatirán sólo podrá entrar una asistente.

Tendrán prohibido portar teléfonos celulares y podrán llevar material didáctico, que será impreso a doble carta.

Debido a que se “construyó” el escenario sobre la mesa donde sesiona el Consejo General del INE, quedando un espacio reducido entre el piso y techo, las candidatas y el candidato estarán sentados.

Para evitar ruido que entorpezca la trasmisión del evento, los invitados estarán en el auditorio del organismo electoral, ubicado frente al salón de sesiones.

A las instalaciones no se permitirá el ingreso de personas sin acreditación.

Para evitar que los tres participantes lleguen o salgan al mismo tiempo, también se sortearon los tiempos: Claudia Sheinbaum llegará a las 18:00 horas, Jorge Álvarez Máynez a las 18:20 y Xóchitl Gálvez a las 18:40.

También se acondicionaron camerinos para cada uno, donde podrán estar con cinco personas, además de la maquillista.

Al ensayo programado para hoy, la primera será la abanderada morenista a las 16:45, ese mismo lapso tendrá el emecista una hora después, y enseguida la panista.

Los concesionarios de radio y televisión no tienen obligación de transmitir el debate; sin embargo, los medios públicos ya informaron que lo harán.

Además de que en YouTube habrá transmisiones adicionales en lenguas mayertanas como maya, náhuatl y tzotzil.

#PARAELEBATE

# PREVÉN ASISTAN 300 INVITADOS

HOY SE REALIZA ENSAYO  
GENERAL DE CARA AL  
ENCUENTRO DEL DOMINGO

PARIS  
ALEJANDRO  
SALAZAR



PAIS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

40

PERSONAS PUEDE  
LLEVAR CADA  
CANDIDATO.

El Primer Debate Presidencial titulado "La sociedad que queremos" entre las candidatas Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez, y el candidato Jorge Álvarez Máynez tendrá 300 invitados, entre autoridades electorales y representantes de los partidos políticos en la contienda 2024, informó la consejera del Instituto Nacional Electoral (INE) Carla Humphrey.

En entrevista para *Noticias de la Mañana*, con Mario Maldonado, en **Heraldo Media Group**, la consejera electoral detalló que se adecuaron espacios dentro de las instalaciones del INE para recibir a los candidatos, a sus equipos y sus invitados, ya que "no es un foro de televisión".

"El edificio donde están las oficinas de las y los consejeros, el auditorio tiene una capacidad

de 300 personas. Desde la mesa de representante se acordó que cada Coalición y Movimiento Ciudadano tendrían 40 personas invitadas", explicó.

Asimismo, dijo que por parte del instituto hay invitados, entre ellos los magistrados electorales, presidencias de los partidos, representantes del Poder Legislativo, entre otros.

Y en distintos espacios informativos de **Heraldo Media Group**, los equipos y representantes de las candidatas y candidatos los declararon ganadores.

Tatiana Clouthier, coordinadora de voceros de Sheinbaum, señaló que la candidata es una mujer preparada y con experiencia. "Nuestro compromiso es propuestas y más propuestas", adelantó.

Por su parte, Kenia López Rabadán, jefa de oficina de campaña de Gálvez, afirmó que la candidata de Fuerza y Corazón por México saldrá victoriosa porque es una mujer inteligente y honesta.

Juan Ignacio Zavala, coordinador Político de Álvarez Máynez, expresó que el candidato presidencial emecista "va a llevar una visión de país distinta", sostuvo.



DETALLES | • Carla Humphrey detalló las adecuaciones realizadas en el salón.

FOTO: GUILLERMO O'GAM